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戸萌北保育所廃止説朗会

説明会報告書

会議名 ／戸頭北保育所廃止説明会（第 3 回）

日 時 ／令和 2 年 8 月 29 日（土） 9:00~10:30 

場 所 ／戸頭公民館会議室

出席者 ／戸頭北保育所保護者 25 名

事務局 ／福祉部長稲葉

子育て支援課（飯野、松崎、梅崎、山本、記録：中島）

戸頭北保育所（板倉、横山）

進 行 ／1.開会

2. 福祉部長あいさつ

3. 職員紹介

4. 戸頭北保育所廃止時期及び廃止に伴う保護者アンケートについて

5. 質疑応答

決定事項 ／・市長決裁を経て令和 4 年 3 月 31 日を廃止の期日とする。

•今後の移籍についてアンケートを実施する。

・アンケートの実施に伴い、希望者に相談会を実施する。

（保護者）移籍先の資料について戸頭地域のものが一括してほしい。

（市） お配りした施設ガイドプックに入所時や毎月必要な金額等詳細を記載しております。また、

見学や施設からの説明会も企画しています。日程等は調整さ．せていただきます。

（保護者）まだ廃止を受け入れていません。廃止ありきのアンケート実施はどうなのか。資料も早く欲

しかった。早くもらってこちらどしても検討したかった。前回の説明会はまだ決定しないよ

うな印象をうitた。今日いきなり廃止と言われて愕然とした。
待機児童対策で0~2歳児の拡充といっているが、の 3~5 歳児は拡充しないのか。

（市） 児童定員の拡充については、戸頭北保育所の受け入れがありますので永山保育所は 3~5 歳

を拡充します。 0~2歳は市全体としての拡充になります。

（保護者） 40 年が耐用年数であれば、すでに 5 年経過している。 5 年前から言ってほしかった。いまい

る世代の人に前持って行ってほしかった。移籍にかかる費用は全額もらえるのか。移籍した

ことによる自転車の購入は補助対象か。
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戸頭北保育所廃止説朗会

（市） 補助金の詳細はまだ決店っていませんが、自転車の購入についてはないかと思います。移籍
にかかる制服代や教材f等の費用は全額負担したい。毎月かかる費用は対象外の予定です。

（保護者）移籍先は早い者勝ちになってしまうのか。

（市） 公立については枠を拡大させて対応しますが、私立は私立園の空きの中で調整になります。

その枠の中で優先させていただきます。

欲しい。それにより移籍の時期も検討したい。

（市） 子どもの数が減っても匹育士の数は減らせないので、厳しいと聞いています。イベントにつ

いては現場の声とすり合わせさせていただきます。

（保護者）私たちが廃止の検討の：討を頂いたのが去年の 11 月 30 日なのに、今年の 6 月は廃止の時期

の検討になっている。 月に言わなかった。話した時とちがう。嘘つかれた。強引に進めら

れた。

（市） 昨年 11 月の時点ではイ呆育所整備計画が未定でしたので廃止の検討の段階でした。

（保護者） 11 月の説明会でもはっきり言ってもらいたかった。 7 月についても役所が進めていたのでは

ないかと思う。信用できない。誠意が伝わらない。キチンと段階を踏んで前向きに進めるよ

うにしてほしい。

（保護者）優先移籍について検討Iしていきます。とあるが、いつごろ決まるのか。補助金についての詳

細が知りたい。

（市） 優先移籍の結果報告は 11. 12 月ごろの予定です。補助金制定は 12 月末ごろになります。

（保護者）保育士の配置を配慮す との事だが、令和 3 年と 4 年の 2 回に分けると思うがうまく配置で

きるのか。 : 
（市） 保育士の配置計画についても検討中していきます。

（保護者）戸頭に住んでいて永山に行くと距離が遠くなる。朝が早くなる。ガソリン代とかはどうなる

のか。

（市） 自転車と同じで補助はむずかいしいと思われます。

か。ガソリン代につい：も日々の出費はかかる。そこは無視するのか。民間ならありえない。

文章が検討とかあいまヽな表現が多い。第 5 項目の「その他」の待機児童について情報はし

っかりいれてほしい。厨政状況についても、固定賽と修繕費をグラフに表して表示し、年間
額が毎年上がっているめを出す手法がある。私たちが納得できるように表現すればよい。腹

を割って話した方が良りヽったのではないか。子育て世代に優しい街とあるが、全然優しくな

い。家を買ったら小学校がなくなり、こんどは保育園がなくなる。
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戸競北保齊所廃止説朗会

（保護者）来年の 4 月に下の子を入れたいと思っていたが、来年度はどうするのか。

（市） 兄弟の枠をどうするか H まだ決まっていません。新規申し込みは 10 月で止めますが、兄弟

にたいしては未定です。

（保護者）移籍の時期がまちまちであれば、先生の移籍はどうなのか。

（市） 今後調整していきます。

（保護者）異動して遠くなる人は車や交通贄の負担をしてほしい。戸北以外はどこも遠い。そっちの方

の負担をしてほしい。個別相談をやって意味があるのか。私たちの意見が通るのか。

（市） 市として出来ますとは簡単に言えませんのでご理解ください。

（保護者）なんでこっちばっかり我慢しなければいけないのか。

目に見えるメリットを検討してほしい。傷つけられるだけ傷つけられて終わりにして欲しく

なV ヽ。

（市） そういった話も含めて、相談会をご利用していただければと思います。
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